



1月22日核兵器禁止条約発効 祝スタンディング行動

① 1月22日

② 宮崎市（11人）日向市（8人）、延岡市（7人）、西都市（4人）

宮崎県原水協は、コロナ感染症緊急事態宣言発令中ということもあり、当初予定していたデパート前でのスタンディングは、中止になりましたが、各団体、各地域でできることをやりましょうと呼びかけました。

当日、10:00 から県原水協と新婦人宮崎県本部は、ポスターやのぼりプラスターを新婦人県本部事務所の壁や車に貼りアピール行動をしました。前日までにメディアへの取材要請文を県庁の記者室に入れて置いたこともあり、毎日新聞と赤旗新聞の記者が取材に来てくれました。



スタンディング後、日本原水協から届いたアナウンスを県労

連の宣伝カーで流し、宮崎市内で核兵器禁止条約が発効したことを広く知らせました。

また、LINE用に作成された「Towards Peaceful New World」を友人知人に拡散していますが好評です！



大がかりな行動は出来ませんでした。出来ることに地域や職場で取り組もうという呼びかけに多くの方が答えてくれ、スタンディングや看板の設置、職場などでアピール写真を撮るなど工夫した取り組みがなされました。

大変有意義な一日となりました。

新婦人宮崎県本部 矢野弘子



# 県連ニュース

No.1



日頃のご奮闘に心から敬意を表します。

1月22日(金) 歴史に残る「核兵器禁止条約」発効日のアクション!

ありがとうございました<(\_ \_)>

各事業所・部署からの画像を紹介します!!

《各事業所の取り組み画像です》



和知川原生協 CL



にじの樹の方々  
です



県連メンバー



平和社保委員や専務が病院  
前でスタンディング!

※画像が届けられなかった事業所もそれぞれ平和へ想いを寄せていただいていた  
と思います!



日頃のご奮闘に心から敬意を表します。

1月22日（金）歴史に残る「核兵器禁止条約」発効日のアクション！

ありがとうございました<(\_ \_)>

各事業所・部署からの画像を紹介します！！

《宮崎生協病院内各部署の取り組み画像です》



3階病棟



5階病棟



師長室

うさぎは井上師長の代わりだそうです



4階病棟



リハ室



小児科



透析スタッフ



事務室



連携室・往診

【おわび】

画像は届いておりましたが、小牟田部長と中原は1/22-28 コロナ感染軽症者施設の支援に出かけており、作成が遅れましたことをおわび申し上げます<(\_ \_)>